

NYARIOS

Bukti Kesuksesan Pembinaan Kemandirian Warga Binaan, Menteri Imipas Lakukan Panen Raya

Narsono Son - CILACAP.NYARIOS.COM

Dec 24, 2024 - 11:14



Bukti Kesuksesan Pembinaan Kemandirian Warga Binaan, Menteri Imipas Lakukan Panen Raya

CILACAP – Sebagai bukti dalam kesuksesan program pembinaan kemandirian

bagi Warga Binaan, Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan Agus Andrianto memimpin secara langsung kegiatan panen raya yang bertempat di Lapas Kelas IIB Warung Kiara Sukabumi, Selasa (24/12/2024).

Pada kesempatan kali ini, Kepala Lapas Besi Teguh Suroso beserta jajaran turut mengikuti kegiatan panen raya secara virtual dari Aula Wijaya Kusuma.



Lapas Warung Kiara memiliki lahan seluas 3 hektar yang dimanfaatkan untuk budidaya Tanaman Singkong Jenis Manggu. Kurang lebih Sekitar 12000 tanaman Singkong yang ditanam pada Lahan seluas 3 hektar ini diharapkan dapat menghasilkan 50 Ton Umbi Singkong.

Selain pertanian progam pemberdayaan Warga Binaan dengan pembinaan kemandirian di Lapas ini juga dengan peternakan ayam dan sapi. Yang selanjutnya hasil dari kegiatan ini akan memberikan kontribusi pendapatan PNBPN bagi negara.



Plt. Direktur Jenderal Pemasyarakatan, Ambeg Paramarta saat memberikan laporan kegiatan mengatakan bahwa panen raya ini merupakan sebagai bukti kepada masyarakat terhadap suksesnya pelaksanaan pembinaan kepada Warga Binaan.

Agus Andrianto saat memberikan sambutan menjelaskan bahwa untuk mendukung Asta Cita Presiden Republik Indonesia. Dengan meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui kedaulatan pangan.

Selain panen raya dalam kegiatan ini juga digelar kegiatan pemberian bantuan sosial bagi Warga Binaan dan Masyarakat sekitar Lapas Warung Kiara sebanyak 2000 paket. Serta dilanjutkan peresmian Induk Koperasi Pemasyarakatan Indonesia (IKOPASINDO) oleh Menteri Imipias.

“Melalui peresmian IKOPASINDO ini saya berharap seluruh program kegiatan yang menggunakan fasilitas negara harus bekerjasama dengan koperasi. Sehingga pegawai yang menjadi anggota koperasi dapat menerima manfaat, serta jangan lupa sisihkan sebagian untuk membantu Warga Binaan sebagai bentuk kepedulian sosial kita terhadap mereka,” terang Menimipias.

(N.son/Reza)